



第3回 7月5日開催

柏二中PTA実行委員会だより



【助川会長挨拶】

いよいよ暑い夏、もはや異常気象でなく35℃超えの気温が当たり前の夏になっています。無理せず体調管理には十分気を付けて暑さを乗り切りましょう。

もうすぐ子供たちが待ち望む夏休み、今年は柏まつりが再開されます。翌週には手賀沼花火大会の開催、各地で様々な行事が戻っています。7月は柏市PTAバレーボール大会も平常通りで開催予定です。柏二中のPTAバレーボールチームも練習に励んでいます。皆さんの活躍を期待しています。

各部活の大会も通常通り開催、3年生には夏の大会が部活動最後の思い出になることでしょうか。柏二中相撲の子供たちは特別な配慮の下で励んでいます。純粋に柏二中の代表として、今年も全国大会での活躍を期待しています。

皆が様々な形で活躍し柏二中も活発になってきました。反面、毎年夏休みは、スマホの利用方法から知らぬ間に犯罪に巻き込まれていく可能性が高いという事例も聞いています。便利なスマホですが、どのように子供に与えるべきか、親が子に貸し出すという考え方で管理する必要があるとの講演を聞いたことがあります。我々大人が子供たちを見守って行きましょう。引続き保護者の皆さまのお力添えを頂きますようよろしくお願いいたします。

【今井校長先生挨拶】

梅雨のはっきりしない天候が続く中、はや7月を迎え1学期も残り2週間となりました。柏二中の教育活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました。先日、授業参観を行い、400名を超える保護者の方に参観いただき本当にありがとうございました。コロナの制限が緩和され、生徒たちも落ち着いて学校生活が送れ、日々がんばっているところです。

2学期も体育祭や文化祭、コーラスフェスティバルなどたくさんの行事を控えています。今年度の体育祭につきましては、感染状況が大幅に変わらない限り、全校で実施していく方向で、保護者の参観についても制限なしの方向で進めています。

また、総合体育大会も先週の土曜日の水泳から本格的に始まりました。3年生にとって最後の大会、悔いなく全力で臨んでほしいと思います。

1学期、本当にご協力ありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。

令和5年7月10日 柏二中実行委員会発行

●委員会活動報告●

【学年委員会】

- 6/8 給食試食会開催
二学期ベルマーク活動の予定確認
- 6/18 学年委員会主催の合同委員会の開催についてヒヤリング
- 6/27 合同委員会について本部と協議
各学年主任の先生方と交流会開催の打合せ

【広報委員会】

- 6/8 給食試食会取材
- 6/13 先生取材（修学旅行）
- 6/16 リサイクルデー取材
- 6/19 柏市教育委員会学校教育部指導課取材
- 6/下旬 広報紙桜ヶ丘作成

【環境整備委員会】

- 6/9 園芸店に追加発注
- 6/21 花苗植え付け作業

【成人教育委員会】

- 6/16 リサイクルデー開催

【保健体育委員会】

- 6/21 PTAバレーボールメンバー募集配信
- 6/23 PTAバレーボール部顔合わせに立ち合い
- 6/27 応援用具貸出申請書、再度提出のお願いを配布
- 6/30 支援金の計算、金額の連絡
- 7/4 合同委員会開催

【地域安全委員会】

- 6/7 青少協定例会、パトロール参加

【本部】

- 6/7 実行委員会だより発行
- 6/8 給食試食会出席
- 6/23 PTAバレーボール部顔合わせ
- 6/26 補導員パトロール
- 6/27 学年委員会と活動内容について話し合い
- 6/29 夏休み花壇水やりボランティア募集の案内作成、配信
- 7/2 柏市小中学校PTA会長・副会長研修会出席
- 7/4 部活動支援金受け渡し
保健体育委員会とPTAバレーボール大会打ち合わせ
- 7/5 第3回役員会、第3回実行委員会開催

今年度も柏市PTAバレーボール大会が開催されます。柏二中は2日目の7/29(土)に、風早北部小と大津ヶ丘第一小の合同チームと対戦します。

選手の皆さん、暑い時期ですが頑張ってください！